

Begabungskurs „Robotik“

Jahrgang 3/4



Roboterkurs Technik spielend begreifen

Roboter für Kinder - was versteht man darunter?



Robotik für Kinder ist eine wahre Faszination für neugierige und wissbegierige Gesichter. Im Rahmen der Robotik sind Kinder nämlich anschließend in der Lage, Maschinen so zu programmieren, dass sie bestimmte Bewegungsabläufe ausführen. Roboter sind demnach sehr vielseitig einsetzbar und können mittels Sensoren sogar Farben unterscheiden oder Temperaturen messen.

Du wirst viel Freude am Robotik-Begabungskurs haben, wenn du

- gerne Programmieren lernen möchtest
- Spaß daran hast, am Computer konzentriert zu arbeiten
- du dich mit einer Zukunftstechnologie beschäftigen möchtest
- Freude daran hast, Neues zu erfinden
lernen möchtest, wie ein Roboter gesteuert werden kann
- am Ende ein richtiger Programmierprofi werden willst.

Ich freue mich auf euch! Euer Herr Vasiljevic

